

## ABSTRAK

**Syifa Nagata Putri : Pengaruh Kontribusi Bruto, Pembayaran Klaim dan Pendapatan Investasi terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana Tabarru' (Studi di PT Asuransi Allianz life Indonesia Periode 2012-2021).**

Perusahaan asuransi syariah yang mengelola dana peserta ditunjukkan dengan adanya *underwriting* dana *tabarru'*. Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* adalah kelebihan dari total kontribusi yang dilakukan oleh peserta dana *tabarru'* yang dikurangi oleh pembayaran Klaim/manfaat, kontribusi reasuransi dan penyisihan cadangan teknis dalam jangka waktu tertentu. Beberapa faktor yang mempengaruhi Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* adalah Kontribusi Bruto, Pembayaran Klaim dan Pendapatan Investasi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis secara parsial besarnya pengaruh Kontribusi Bruto terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'*; mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh Pembayaran Klaim secara parsial terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'*; mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh Pendapatan Investasi secara parsial terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'*; Kemudian mengetahui dan menganalisis besarnya pengaruh Kontribusi Bruto, Pembayaran Klaim, dan Pendapatan Investasi secara simultan terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* di PT Asuransi Allianz life Indonesia dari periode 2012 hingga 2021.

Penelitian ini menggabungkan metode deskriptif pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder keadaan laporan keuangan yang diterbitkan oleh PT Asuransi Allianz life Indonesia dari tahun 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan, yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik terdiri dari uji normalitas; uji multikolinearitas; uji heterokedastisitas; dan uji autokorelasi, analisis asosiatif terdiri dari analisis regresi linier; analisis korelasi; dan analisis koefisien determinasi, dan terakhir pengujian hipotesis yang terdiri dari uji parsial (Uji t) dan uji simultan (Uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kontribusi Bruto secara parsial tidak berpengaruh terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* dengan nilai  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,389 < 2,306$ ). Pembayaran Klaim secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $8,107 > 2,306$ ). Pendapatan Investasi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $7,083 > 2,306$ ). Kemudian Kontribusi Bruto, Pembayaran Klaim dan Pendapatan Investasi berpengaruh secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'* dengan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  atau ( $74,775 > 4,76$ ).

**Kata Kunci:** Kontribusi Bruto, Pembayaran Klaim, Pendapatan Investasi, Surplus (Defisit) *Underwriting* Dana *Tabarru'*